

Gemeinderatspräsident 2017/2018
Romaine Roggenmoser; Rathaus
8180 Bülach

Bülach, 20. Januar 2018

Interpellation „Büli-Fäscht“

Sehr geehrte Damen und Herren

Der Stadtrat wird gebeten folgende Fragen zu unserem Stadtfest zu beantworten:

- Wie ist das Büli-Fäscht entstanden und seit wann wird dieses durchgeführt?
- In welchen jährlichen Abständen wird der Anlass durchgeführt?
- Wie unterstützte die Stadt Bülach bis anhin das Fest?
- Wie schätzt der Stadtrat die Chance für eine künftige, private Organisation ein?
- Kann sich der Stadtrat vorstellen das Büli Fäscht zum offiziellen Anlass der Stadt Bülach zu erklären und die Schirmherrschaft zu übernehmen?

Freundlich grüsst



Andreas Müller



Daniel Wülser



Grünliberale Partei
Daniel Wülser &
Andreas Müller
Gemeinderäte
8180 Bülach

www.zh.grunliberale.ch